
【収入保険】私の選択・加入者の声

「加入する制度を一本化して簡潔に」

【宮城県大崎市 矢走 恵美子さん（45）】
主⾷⽤⽶20ヘクタール、飼料⽤⽶4.2ヘクタール、⼤⾖14

ヘクタール、施設野菜（⻘ネギ、ホウレンソウ）20アール
を栽培しています。
近年発⽣する想定外の災害と、繁忙期の急な⼈員不⾜に不

安を感じていました。家族がけがで圃場に出られなくなった
際の、収⼊減少を補てんしてくれるのも⼼強いです。
品⽬ごとに加⼊する必要もないので、⼿続きをまとめられ

る点が魅⼒的ですね。収⼊保険の加⼊⼿続きには、主に⻘⾊
申告で使⽤した税務書類を⽤いるので、⼤きな⼿間はありま
せん。また、保険料や保険⾦も税務申告書類で計算するので
分かりやすいと思います。

これからさらに経営⾯積を拡⼤し、従業員を雇⽤していくつもりなので、収⼊保険
が安定した経営と従業員への給与の⽀払いを⽀えてくれると信じています。
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